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Первое в этом году заседание комиссии по вопросам, возникающим при рассмотрении
заявлений религиозных организаций о передаче имущества религиозного назначения,
находящегося в собственности Ростовской области, состоялось 9 февраля в
правительстве Ростовской области.

  

В совещании под председательством заместителя губернатора Ростовской области
Сергея Бондарева приняли участие митрополит Ростовский и Новочеркасский, Глава
Донской митрополии Меркурий, представители министерств, ведомств, местных
администраций и общественных организаций.

  

Обсуждались два вопроса: задачи комиссии по исполнению Федерального закона от
30.11201 № 327-ФЗ и разграничение прав собственности на объекты культурного
наследия федерального значения, входящих в состав Ефремовского подворья,
расположенного в ст. Старочеркасской.

  

- Вопросы передачи имущества религиозного назначения религиозным организациям
иногда политизируется, - отметил митрополит Меркурий.  - Передача имущества
Православной Церкви - не повод к закрытию расположенных в них учреждений.

  

Здания будут безвозмездно использоваться организациями, которые в них
располагаются, до тех пор, пока государство не предоставит им равноценные
помещения. В частности, опасения работников «Старочеркасского
историко-архитектурного музея-заповедника» в связи с возможной передачей его
помещений монастырю напрасны. Дворец атамана останется музеем, его экспозиции
даже дополнятся новыми экспонатами, связанными с историей церкви на Дону. Владыка
посоветовал использовать успешный опыт взаимодействия музеев и церкви на примерах
Троице-Сергиевой Лавры и других монастырей России.

  

Сергей Бондарев отметил, что работа серьезная, требующая полного взаимодействия
всех министерств и ведомств, задействованных при передаче и дальнейшем
использовании данных объектов. Поэтому необходимо создать рабочие группы,
тщательно готовить необходимые документы и представлять их в комиссию для
принятия решения.
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- Самое главное, - подчеркнул Сергей Бондарев, - что первое заседание комиссии
показало полное взаимопонимание и готовность к дальнейшему сотрудничеству органов
государственной власти, Русской Православной Церкви и представителей других
религиозных организаций.
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